

## Beschlussvorschlag

- 1.) Zur kurzfristigen Verbesserung der Radverkehrsführung wird der südliche Gehweg der Arnold-Janssen-Straße zwischen Freibad und Kloster als Radweg hergerichtet und ausgewiesen. Fahrradfahrer werden von Menden kommend durch Markierungen entsprechend geleitet. Der Geh-/Radweg auf der nördlichen Seite bleibt als Zweirichtungs-Radweg bis zur Frida-Kahlo-Schule erhalten. Für den Abschnitt Einfahrt Kloster – Rathausallee prüft die Verwaltung eine bessere Radverkehrsführung, z. B. in Form von Schutzstreifen.
- 2.) Zur langfristigen Verbesserung und zur städtebaulichen Aufwertung der Arnold-Janssen-Straße als historischer Nukleus der Stadt Sankt Augustin wird die Verwaltung beauftragt, mit dem Landesbetrieb Straßen.NRW Verhandlungen über eine Umgestaltung der Straße zwischen Rathausallee und Kreisverkehr „Am Butterberg“ zu führen, u. a. mit einer sicheren und komfortablen Radverkehrsführung und einem Kreisverkehr an der Einmündung Rathausallee. Über die Ergebnisse erstattet die Verwaltung dem UPV Bericht.